

Die Vorsitzende dankte der Verwaltung für die der Vorlage beigefügten Anhänge. Neben der Übersicht über die im Rhein-Sieg-Kreis bestehenden Schulen seien insbesondere die Begriffserläuterungen der einzelnen Schulformen und Schulabschlüsse interessant und hilfreich.

Ltd. KVD Clasen bat um Entschuldigung, dass sich im Anhang 1 zur Vorlage drei Fehler eingeschlichen hätten. Zum einen betrage die Summe der Gesamtschulen im Kreisgebiet 18 statt 11, zum anderen gebe es in Bad Honnef zwei private Realschulen sowie in Rheinbach noch eine Realschule, die zum Schuljahresende 2018/2019 auslaufe. Eine korrigierte Fassung des Anhangs werde der Niederschrift als **Anlage 1** beigefügt.

Abg. Solf legte dar, ihm sei wichtig, dass in einer Phase, in der sich die Schullandschaft grundsätzlich verändere, sich Kommunen auf das Angebot des Kreisschulamtes, im Rahmen der Schulentwicklungsplanung moderierend und unterstützend tätig zu werden, einließen. Er ermutige die Verwaltung, diesen Weg weiter zu beschreiten.